



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Realizarán Encuentro internacional de estudios municipales en San Ramón

25 FEB 2009



El viernes 27 de febrero la jornada de trabajo se llevará a cabo en la estación de la Reserva Biológica Alberto Manuel Brenes.

Este jueves 26 de febrero dará inicio el Sexto Encuentro Internacional de Estudios Municipales, tendrá una duración de tres días y se llevará a cabo en la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica, ubicada en San Ramón.

En esta oportunidad, el Encuentro se dedicará al tema del *Desarrollo sostenible en los espacios locales: políticas ambientales y gestión municipal*. Es por ello que se ofrecerán ponencias en temas específicos como: gestión y manejo de riesgo ambiental para el desarrollo local, turismo ecológico y desarrollo sostenible local, gestión del recurso hídrico

y sus implicaciones para el desarrollo local, desarrollo humano local y gestión integral de residuos, y transferencias y competencias para gestión ambiental local.

Según el Lic. Francisco Guido, profesor de la Sede de Occidente y parte del grupo organizador, esta actividad esta enmarcada dentro del trabajo que realiza la Red de Estudios Municipales (Redemun), organización que nació en el 2001 con la participación de países como: México, España, Cuba, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica.

Guido señala que el interés de Redemun, es analizar la temática del desarrollo y la gestión de los gobiernos locales, y de esta forma, contribuir al análisis y a la reflexión de las políticas que diseñan y aplican los gobierno municipales en aras de alcanzar el desarrollo económico, social e incluso administrativo.

Tres días de mucho trabajo

Durante los días del Encuentro, se ofrecerán conferencias magistrales, entre ellas la del jueves 26 a las 10:30 a.m. a cargo de Fabio Molina, Presidente Ejecutivo del Instituto de Fomento y Asesoría Municipal, sobre el tema “Costa Rica: Desafíos del Desarrollo Sostenible en espacios nacionales y locales”. Esta actividad se llevará a cabo en el auditorio y estará abierta al público en general.

También, el viernes 27 a las 11:00 a.m. la conferencia magistral la ofrecerá el Ing. Carlos Quesada Mateo, fundador del Centro de Investigaciones en Desarrollo Sostenible y promotor de la Estrategia de Desarrollo Sostenible para Costa Rica.

Además, las personas inscritas podrán participar en aproximadamente 35 ponencias, de las cuales 20 serán ofrecidas por especialistas internacionales.

Las actividades se llevarán a cabo en diferentes espacios de la Sede de Occidente, pero como novedad y debido a la temática que se tratará, el viernes 27 de febrero la jornada de trabajo será en la [Reserva Biológica Alberto Manuel Brenes](#), ubicada en el distrito Los Ángeles de San Ramón y administrada por la Sede de Occidente.

Los organizadores del Encuentro esperan la participación de 120 personas provenientes de diferentes países e instituciones.

Este Encuentro es organizado por la [Escuela de Administración Pública](#) , el Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP) que pertenecen a la Red de Estudios Municipales, y también por la [Sede de Occidente](#).

[Grettel Rojas Vásquez.](#)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr